

Weilmünster-Wolfenhausen

Chöre begrüßen ihre Gäste mit "La Ola"-Wellen

Konzert in Wolfenhausen ist etwas "fürs Herz"

Weilmünster-Wolfenhausen (mb). Ein qualitätsvolles Konzert voller Herz und fürs Herz haben am Samstag die Gäste der Chöre "Liederkrantz Vorwärts" und "Enjoy" Wolfenhausen im örtlichen Bürgerhaus erlebt.



Die Chöre "Liederkrantz Vorwärts" und "Enjoy" Wolfenhausen... | mittelhessen.de

Welcher Chor ist schon einmal mit "La Ola"-Wellen begrüßt worden? So erging es dem Männergesangsverein "Eintracht" Panrod. Als die Sänger in die Halle einzogen, standen die flotten Frauen des Chors "Enjoy" im Vorraum Spalier und verbeugten sich lautstark vor ihren Freunden. Zum Hintergrund: Die schon lange bestehende Freundschaft mit Panrod wurde in der jüngsten Zeit wiederbelebt, und als die

Wolfenhäuser Sängerinnen dort zum letzten Frühlingskonzert erschienen, waren sie mit einem großen Herz aus Lichtern empfangen worden. "Die Fröhlichkeit dieses Chores und ihre wunderschönen Stimmen haben uns tief beeindruckt", erzählte einer der Sänger.

Auch der Junge Chor "Belcanto" Mönstadt fühlte sich im Bürgerhaus sehr wohl. "Solch eine wohlwollende Aufmerksamkeit, ein begeistertes Zuhören und der Respekt vor dem Können der anderen Chöre ist nicht immer selbstverständlich", freute sich auch Mechthild Ulmschneider, die Vorsitzende der Gastgeber. Eine weitere Besonderheit ist, dass die beiden Chorleiterinnen Petra Muschhammer ("Liederkrantz Vorwärts") und Ursula Özmen ("Enjoy", Kirchenchor sowie "Vielharmonier + Harmony Girls") bei Bedarf zu Sängerinnen werden und jeweils im Chor der anderen mitsingen.

Die Atmosphäre ist sehr herzlich

Auch dass die "Enjoy"-Sängerinnen den Mutterchor "Liederkrantz Vorwärts" verstärken, obwohl beide Chöre sich unterschiedlicher Musik widmen, zeugt vom harmonischen Miteinander in Wolfenhausen. "Stimmen wie junge Mädchen" (O-Ton von Gästen) und ein wunderbarer Chorklang zeichnet den Kirchenchor aus, der viel Beifall bekam. Die "Vielharmonier & Harmony Girls" traten in reduzierter Zahl an, legten aber einen äußerst sauberen Chorklang und einen starken Ausdruck vor. Im Saal herrschte absolute Stille bei ihrem Vortrag. Auch der Junge Chor "Belcanto" Mönstadt mit Rainer Fritzsche begeisterte das Publikum. Pia Bletz führte mit Witz und Phantasie durch das Programm und garnierte die einzelnen Auftritte mit Anekdoten und passenden Texten. So etwa leiteten Heinz Erhardts Gedanken zum Männergesangsverein den Auftritt der Panroder Männer ein. Dieser stimmungsgewaltige Chor wird von Helmut Fuhr geleitet, der nur leicht die Finger zu bewegen brauchte, damit der Klangkörper perfekt reagiert. Der Chor bekam für seine hervorragende Darbietungen stehenden Beifall und kam ohne Zugaben nicht von der Bühne. Sehr gut kamen auch die gemeinsamen Auftritte der beiden gastgebenden Chöre an. Und zum Abschluss sangen alle gemeinsam mit dem Publikum das Lied "Danke für diesen schönen Abend".